

Par | le 2010-03-10 @ 15:01:35

Quand MSN parle d'« Investir dans les oeuvres d'art »

L'art un bon investissement ? [Lisez l'article de Audrey Guiller](#), sur le réseau Microsoft (MSN), en date du 8 mars 2010. Elle y traite des conseils que [Louis Bruens, fondateur](#) de l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec, donne, depuis les années 60, aux artistes, aux investisseurs et aux amateurs d'art. La réputation de Louis Bruens n'est plus à faire. Nous vous recommandons de visiter la section [investissement](#) du site officiel de l'Académie et de mettre ses conseils en application en achetant des oeuvres d'art originales de nos artistes et sculpteurs membres. Il est impératif de savoir qu'une oeuvre originale conserve sa valeur à travers le temps. Vous pouvez accéder à l'indice Bruens, consultez les graphiques de croissance des valeurs des oeuvres d'art. On dit très souvent que le passé est garant de l'avenir. Vous pouvez faire aujourd'hui d'aussi bons investissements, sinon de meilleurs, que par le passé. Investir dans les oeuvres d'art représente encore et toujours un placement, non seulement agréable au fil des ans, mais sûr au plan des rendements.